



はなまるにもさくらが満開になり鯉のぼりが元気に泳でいます。

入所者様や職員の子供や孫ちゃん達の鯉のぼりの塗り絵も輝いています。

皆様は三年振りの行動制限のないゴールデンウィークをどう過ごされましたか、なかなか弾けて何処へでも飛んでいけない自分がいます。見慣れたはずの風景や何時もの仕事仲間や利用者様がなんだか新鮮に思え一人一人を大切に、心を新たにしました。



4月28日少し早い端午の節句とさくら祭りを行いました。久しぶりにディルームに集まり楽しい催し物を計画していましたが、市内、近隣でコロナによる学校閉鎖が起り集団で集まるレクを断念致しました。しかし16名の職員が法被にさくらの花笠を持ってシャンシャンと綺麗に賑やかにベッドサイドまで踊り歩きました。

ご飯を召し上がる元気がなくなったHさん：着物を着た私に「綺麗だね 何処か行くのかい？」私が踊り出すと手拍子してくれました。目を閉じて力なく食事を拒んでいた同じ人なの?!、嬉しくなりサービスで何度も踊りました。Sさん：酸素を吸いながら花笠を手と一緒に踊ってくれました。Tさん：車椅子に乗って歌いながら花笠をシャンシャン鳴らしてくださいました。Aさん：踊り子に丸く取り囲まれて花園状態に感極まり涙ぐみました。Kさん：近づき見えますかと尋ねると、頷いて聴き入ってくれました。



意外だったのは男女問わず刀がお好きでした。チャンチャンバラバラで剣をカキンと合わせて(プラスチックなので音は出ませんがそんな気分で)戦います。目が見えないと何時もおっしやる方ですが、「赤くて長いのと、ご所望になり白くて短いのと交換して戦いました。私は面を取られ「やられた～」ベッドへ倒れました。楽しかったです。自分の好きな物は見えるのね。

さくら踊りの様子を [YouTube 花田チャンネル](#)より閲覧出来ます。

右のQRコードを読み取って下さい。



男性は赤くステキ・カッコイイ兜を被り、女性は花笠を被って日本人形の様になって写真にパチリ。綺麗なんです。どうしてなのかな?お日様に当たらないので色白、寝ているので重力がかかりシワが浅くなり消えた?とにかくお上品で可愛い方ばかりなんです。主任と考察した結果、はなまるの皆さんは痛いところがなく穏やかに過ごされているので顔に力を入れたり険しい顔をしないので肌も綺麗なのだという結論になりました。意義ある方はご連絡お待ちしております。一緒に研究しましょう。